



グループホームあおぞら 中庭だより

★
2022.12月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：に和・に笑・に輪・にわづくり-中庭ボランティア隊



皇帝ダリア この花が咲くと中庭に冬が近づく合図です



アロエ もうすぐ開花

中庭の 足音

皇帝ダリアが開花し、中庭も冬の訪れを感じます。冬らしさを感じる「にわづくり」と共に暖くなる春への期待を感じる仕掛けづくりも大切な季節です。

コロナ禍で今年も活動の機会が少なくなりましたが、活動自粛中のボランティア隊メンバーから手作りのクリスマスリースが届きました。いよいよ年の瀬、寒くなる季節、陽だまりや中庭散歩で身体を動かし温まりながら、どうぞ季節の便りをお楽しみください。



紅葉 ドウダンツツジ



コンクールの花壇を植付けました

発見!! この時期の中庭植物 「アメジストセージ」

ベルベットの様な肌触りのアメジストセージ。思わず触りたくなります。花の少なくなる季節に紫色の長い花穂が秋から冬の中庭を彩ります。



クリスマスの飾り付け

- 中庭ボランティア隊は、現在、新型コロナウイルス感染予防の為、活動を縮小して運営しております
- あおぞら開設時に発足した「中庭ボランティア隊」の活動も20年が経ちました。活動を支えてくださる地域のみなさま、関係者の方々、誠にありがとうございます。今後ともよろしく願い申し上げます。